

AUSTRALIE – Colza contaminé

Par Christophe NOISETTE

Publié le 19/09/2005

En Australie du sud, plusieurs cultures de colza se sont avérées contaminées par du colza transgénique à hauteur de 0,04% [1]. Le Comité Consultatif sur les cultures transgéniques n'a pas encore décidé de la destruction ou non des cultures incriminées. Selon l'entreprise Primary Industries and Resources, le taux de contamination n'est pas suffisant pour être source de problèmes pour le commerce international ou l'environnement. D'autres contaminations de culture de colza avaient déjà eu lieu dans les comtés de Victoria, d'Australie de l'Ouest et du Sud (cf. Inf'OGM n°67). Une situation similaire a également été découverte en Australie de l'Est.

[1] <http://www.theadvertiser.news.com.au>, 19 septembre 2005

Adresse de cet article : https://infogm.org/article_journal/australie-colza-contamine/